

## FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

### CHERCO

## Le SPW refuse la démolition d'un pont de la SNCB

En date du 18 octobre, le fonctionnaire délégué du département aménagement du territoire et urbanisme du Service Public Wallonie, direction du Hainaut, a donné sa réponse à la SNCB qui avait introduit une demande de permis d'urbanisme portant sur la démolition d'un ouvrage d'art.

Il s'agit d'un pont qui surplombe la rue Carlos Galliax (N502) à Chercq.

Le SPW rejoint les arguments avancés par le Collège communal de Tournai, de Paul-Olivier Delannois en tête. Lequel, en tant que député, avait posé plusieurs questions parlementaires à ce sujet.

Les arguments sont les suivants.

« Le pont se trouve sur l'ancienne ligne 88A, considérée comme d'intérêt majeur en tant qu'axe structurant piétons-cyclistes. Dans son volet mobilité douce, le schéma de développement communal recommande l'intégration de cette ancienne ligne dans le réseau RAVeL à aménager (au moins entre le plateau de la gare et Ere). La démolition de ces ponts ainsi que les autres également prévus – passerelle d'Allain au-dessus de l'Escaut et pont au-dessus de la rue de la Lys – compromettent non seulement la faisabilité de cette liaison douce entre les deux rives de l'Escaut mais également d'autres projets communaux, notamment le parc urbain de la carrière de l'Orient, également repris dans le schéma de développement communal... »

La SNCB peut évidemment déposer un recours contre cette décision. ■ F.D.

### VAL DE L'ESCAUT

## Les radars au conseil de police

Le conseil de police du Val de l'Escaut (Estaimpuis, Pecq, Celles, Mont-de-l'Enclus) se réunira ce mercredi 24 octobre, à 18 h, à la maison communale de Pecq. À l'ordre du jour : demande de trois douzièmes provisoires au budget 2019, engagement des dépenses au budget extraordinaire 2018, mise à disposition des véhicules radars de la police de Mouscron, calendrier des travaux pour les radars fixes... ■

### ELLEZELLES

## Un postier victime d'une embardée

### Un accident impliquant un véhicule de bpost

est survenu au lieu-dit de Paradis, lundi vers 5 h 30. Blessé, son conducteur a dû être désincarcéré.

Un véhicule conduit par un employé de la Poste a effectué une sortie de route, ce lundi matin vers 5 h 30, au lieu-dit le Paradis (N57).

Le conducteur, qui venait de Wodecq et se dirigeait vers le centre d'Ellezelles, aurait été surpris par un animal circulant sur la chaussée. Après avoir dévié de sa trajectoire, son véhicule s'est immobilisé sur le flanc, arrachant un panneau routier au passage.

Trois corps de pompiers ont été dépêchés sur place pour secourir la victime : Ath, Lessines et Renaix. L'employé de la Poste a dû être extrait de son habita-



Le véhicule a terminé sa course sur le flanc. Trois corps de pompiers ont été mobilisés sur place.

ÉTA - 40M682456

tion par les intervenants, avant son transfert en ambulance vers l'hôpital de Renaix. Son état de santé ne présentait pas d'inquiétude selon nos infor-

mations. Pour faciliter le travail des secours, qui avaient envoyé deux véhicules de désincarcération, le balisage ainsi qu'une ambu-

lance, la circulation a été réduite à une seule bande.

La police de la zone des Collines s'est enfin chargée des constatations d'usage. ■ P.-L.C.

### EN BREF

#### ◆ ATH

##### Présences suspectes

Samedi après-midi, vers 15 h 45, un riverain de la rue de l'Égalité, à Ath, a constaté la présence d'un jeune homme arrivant dans son jardin. Il s'y était introduit en escaladant la clôture, derrière laquelle trois autres personnes attendaient. Le jeune homme a été interpellé par le riverain et le « visiteur » a répondu (avec un accent « de l'est ») qu'il allait « ramasser des pommes se trouvant sur l'arbre dans le jardin ». La police a été avisée.

##### Vol d'outils

Vendredi matin, on a constaté que l'on avait réussi à voler des outils dans une camionnette stationnée le long du chemin des Peupliers à Ath.

##### Vol de carburant

On a constaté voilà quelques jours qu'au début de ce mois d'octobre, on avait volé du carburant sur le site d'un atelier de la régie des Voies navigables, au Quai de l'Entrepôt à Ath.

#### ◆ ANVAING

##### Tentative

Vendredi avant-midi, on a constaté que l'on avait tenté de forcer la porte arrière d'une habitation le long de la rue Outre à Anvaing.

##### Effraction

Durant la nuit de samedi à dimanche, on a constaté que l'on s'était introduit par effraction dans une maison du chemin d'Ellignies à Anvaing. L'immeuble a été fouillé. On

ignore si un vol a été commis.

#### ◆ LESSINES

##### Vol dans un entrepôt

Sans commettre d'effraction manifestement, des individus se sont introduits dans un entrepôt du chemin de Mons à Gand, à Lessines, la semaine dernière. Les locaux ont été visités ; des armoires ont été fouillées ; du matériel a été volé.

#### ◆ OLLIGNIES

##### Vol de carburant

Vendredi matin, on a constaté que l'on avait réussi à voler du carburant sur un véhicule stationné le long de la chaussée V. Lampe à Ollignies.

#### ◆ GHISLENGHIEN

##### Vol de câbles en cuivre

Vendredi matin, on a constaté que l'on avait découpé plusieurs mètres de la clôture ceinturant une entreprise établie le long de l'avenue des Artisans à Ghislenghien. On a dérobé plusieurs mètres de câbles en cuivre de grosse section.

#### ◆ ANSEROEUL

##### Sur un chantier

Samedi, on a constaté qu'on avait démonté une petite fenêtre latérale pour accéder à l'intérieur d'une maison en travaux, Haut Chemin. On a volé une radio de chantier, une vieille chaîne hi-fi, une machine à café et un petit bidon d'essence.

#### ◆ POMMEROEUL

##### Véhicule volé

Vendredi, en pleine journée, on

volé un véhicule qui était garé sur un parking situé près d'une bretelle de l'autoroute.

#### ◆ PÉRUWELZ

##### Vrai mégot, faux policier

Le 9 octobre dernier, vers 16 h, une personne a jeté au sol un mégot de cigarette, sur la Grand-Place. Vêtu comme un policier, un homme l'a verbalisée et réclamé une somme de 150 €. Au vu du reçu, tout porte à croire que c'était un faux policier.

##### Des outils

Vendredi, on s'est introduit par escalade dans une habitation, rue de la Résistance. On a fouillé les lieux et volé plusieurs outils qui se trouvaient à la cave.

#### ◆ VEZON

##### Un coffre-fort

Vendredi matin, trois personnes ont été aperçues sortant d'une habitation, rue du Maréchal Foch, avant de quitter les lieux à bord d'un véhicule. On a ensuite constaté le vol d'un coffre-fort encastré.

#### ◆ BÉCLERS

##### Vol d'argent

Samedi, en début de soirée, on a fracturé la porte d'entrée d'une habitation, rue du Haut Hameau, pour fouiller toutes les pièces et voler de l'argent.

#### ◆ MOURCOURT

##### Des objets de valeur

Samedi soir, on a forcé une fenêtre à l'arrière d'une maison, route Provinciale, pour dérober

des objets de valeur.

#### ◆ TOURNAI

##### Vol d'une descente d'eau

Jeudi dernier, en début d'après-midi, un jeune homme circulant à vélo a été aperçu alors qu'il dérobait une descente d'eau attenante à une habitation, rue Saint-Éléuthère. Il a réussi à prendre la fuite avec son butin.

##### Des GPS

En fin de semaine dernière on a volé des GPS dans des véhicules stationnés rue des Six Filles et rue Jean Cousin.

#### ◆ NÉCHIN

##### Cambriolage

Vendredi passé, en fin de matinée, on est entré par effraction dans une habitation, rue de la Royère. On a fouillé les pièces et les meubles. Le préjudice n'a pas été communiqué.

#### ◆ HERSEAUX

##### Du matériel multimédia

Vendredi dernier, on a constaté qu'on avait cambriolé une maison, rue des Cheminots, pour voler du matériel multimédia.

#### ◆ MOUSCRON

##### Des méfaits

Vendredi passé, on a forcé la porte d'un chalet, rue du Castert, mais on n'a rien volé. Le même jour, on a constaté un vol de carburant dans un camion stationné au boulevard de l'Eurozone. La nuit de samedi à dimanche, on a cambriolé une voiture pour voler de l'outillage électrique.

### LEUZE-EN-HAINAUT

## Une 11<sup>e</sup> éolienne dans le zoning

Un partenariat public-privé a été conclu entre Engie Electrabel et quatre intercommunales afin d'exploiter la nouvelle éolienne du zoning.

### TOURNAI/MOUSCRON

## Décès de Solange Lusiku, héroïne du Kivu

À même titre que le docteur Mukwege, « l'homme qui répare les femmes » récemment



teur de la Mutualité chrétienne Hainaut Picardie, active dans la promotion des mutuelles de santé au Sud-

son statut de femme et mère au Congo... » Parmi ses titres honorifiques nous citons celui de Doc-

Sept ans après la mise en exploitation des dix éoliennes du parc de Leuze-Europe, une onzième machine a été érigée au cœur de la zone d'activités économiques. Le nouveau mât qui se dresse depuis ce week-end dans le zoning industriel est la propriété de Wind4Wallonie, a-t-on appris dans un communiqué diffusé ce mardi. « Il s'agit d'une société coopérative détenue à 50 % par Engie Electrabel et à 50 % par quatre intercommunales wallonnes dont Ideta », expliquent les promoteurs.

Ce partenariat public-privé poursuit plusieurs objectifs. Pour Engie Electrabel tout d'abord, cette installation viendra renforcer un peu plus sa position de « premier producteur d'énergie verte du pays avec 647 MW ». S'agissant de l'agence Ideta, qui est déjà partie prenante dans d'autres projets éoliens, Pierre Vandewattyn, son directeur général, a évoqué la vision stratégique de l'intercommunale vis-à-vis des énergies vertes.

« Au cours des six dernières années, nous avons inscrit le développement durable et la lutte contre le changement climatique au premier rang de nos priorités [...]. Avec cette nouvelle éolienne, on contribue à l'objectif fixé par l'Europe de produire 20 % d'énergie renouvelable d'ici 2020. »

À l'échelle de la Wallonie picarde, la Ville de Leuze a



le nouveau mât (à gauche) se dresse depuis ce week-end dans le paysage.

déjà largement contribué à l'effort énergétique avec, désormais, pas moins de 16 éoliennes sur son territoire. Cinq d'entre elles ont pour rappel vu le jour à Tourpes via la société E-Nos Vents (EDF-Luminus/Ideta).

Dans le zoning, le chantier de construction de la 11<sup>e</sup> éolienne a démarré en mars, pour une mise en service prévue dans le courant du mois de décembre.

L'entreprise locale Dufour a été appelée à travailler sur le chantier, pour les fondations ainsi que pour les opérations de grutage. Si l'on tient compte de cette nouvelle machine, d'une puissance de 2MW, le parc éolien de Leuze-Europe verra sa production annuelle passer de 51 700 MWh à 54 000 MWh. L'équivalent de la consommation électrique de 15 500 ménages. ■ P.-L.C.

## VAL DE L'ESCAUT WAPI

### Les radars au conseil de police

Le conseil de police du Val de l'Escaut (Estaimpuis, Pecq, Celles, Mont-de-l'Enclus) se réunira ce mercredi 24 octobre, à 18 h, à la maison communale de Pecq. À l'ordre du jour : demande de trois douzièmes provisoires au budget 2019, engagement des dépenses au budget extraordinaire 2018, mise à disposition des véhicules radars de la police de Mouscron, calendrier des travaux pour les radars fixes... ■

### Toussaint : attention aux vols !

Le message émane de la police d'Ath mais il intéresse tous les habitants de la région. « À l'approche de la Toussaint, on remarque une recrudescence de vols d'objets dans les véhicules. Il est recommandé de ne pas laisser de sac ou d'objets de valeur visibles de l'extérieur du véhicule. Il vaut mieux prendre avec soi les téléphones portables, GPS, ainsi que les sacs et les portefeuilles... Si vous constatez un agissement suspect, composez directement le 101... » ■

es jeunes », récemment promu Prix Nobel de la Paix, Solange Lusiku est une figure remarquable du Sud-Kivu (République démocratique du Congo).

Principale éditrice du journal *Le Souverain* et vice-présidente de l'Union nationale de la presse du Congo, elle est décédée le 13 octobre dernier, alors qu'elle était à peine âgée de 46 ans.

Elle était venue à plusieurs reprises en Hainaut occidental. En 2014, on la vit à Mouscron, car, cette année-là, les bénéficiaires des 24 Heures allèrent au *Souverain*, un outil très important dans un pays où la démocratie reste très fragile.

Voici environ un an, elle



Solange Lusiku, « une femme exceptionnelle », avec Luc Dusoulier, à Tournai en 2008.

avait été reçue à la Maison internationale de Tournai où elle avait été invitée par Solidarité Santé Sud, chère à Luc Dusoulier, ancien direc-

teur Honoris Causa de l'UC Louvain obtenu en 2012. « Elle avait reçu le titre et les insignes de notre université en raison de son infatigable combat pour la liberté d'information dans son pays, explique Vincent Blondel, recteur de l'UCL. En RDC, Solange Lusiku était l'une des voix les plus engagées pour le respect des droits humains. » L'UCL organise une célébration de mémoire et de reconnaissance ce samedi 27 octobre, à 15 h, au Centre eucuménique de Saint-Luc Woluwe. Au mari de Solange, à ses sept enfants, à ses amis de résistance, nous présentons nos vives condoléances. ■ F.D.

## Avis de décès

### OLLIGNIES

Jean-Louis DEGEYTER et Christine FOSTIEZ, Angélique FOSTIEZ, ses enfants; Marvin DEGEYTER et Géraldine VANDENHEEDE, Shanice DEGEYTER et Stéphanie HOREANGA, Leeloo FOSTIEZ,

ses petits-enfants adorés; Paulette et Guy DELHOVE et leurs enfants, Paul Gillis et Carole BERNARD et leurs enfants, ses sœur, frère, beaux-frère et sa belle-sœur;

Le Docteur Edwige SEBILLE et les infirmiers, Christophe et Chloé, La kinésithérapeute Coraline,

les assistantes familiales et tout particulièrement Marie-Madeleine,

les gardes-malades qui ont pris soin d'elle la nuit, Une équipe de soin au top, Et tout ceux qui l'appréciaient,

et les Familles apparentées, ont la profonde douleur de vous faire part du décès de



### Madame Germaine VANKEYMEULEN dite « Ginette » veuve de Raymond FOSTIEZ

née à Ghislenghien le 29 mai 1939 et décédée à Ath le 22 octobre 2018.

La cérémonie de l'Au Revoir aura lieu au crématorium « Les Blancs Arbres » à Hacquegnies, dans l'intimité familiale.

L'urne cinéraire sera inhumée au cimetière d'Ollignies vers 14 heures 45, suivie des condoléances. Le présent avis tient lieu de faire-part.

Vos condoléances sur: www.centrefunerairecobaux.be

7800 Ath, Square de la Philharmonique, 6, boîte, 4



Leuze-en-Hainaut: 069/66 23 06  
Lessines: 068/33 98 92  
cobaux@photon@hotmail.com

### TAINTIGNIES

Il ne faut pas pleurer pour ce qui n'est plus. Il faut sourire pour ce qui a été.

Michel HEINTZE, son époux;  
Mélanie HEINTZE, sa fille;  
Pascal DEBAISIEUX et Nicole, Christelle DEBAISIEUX et Christian, ses frère et sœur;  
Adrienne HAROUX, sa belle-mère;  
Claudio et Sophie-Anne CLAPIZ-LEFEBVRE, Cléa, Lola, Sylvain et Aline DELBEQ-MINET, Chloé, son neveu et sa nièce;  
Le Docteur Eric SCHLEICH et Dominique, Georges DROMAT et Françoise, Bruno DEBAISIEUX et Patricia, ses amis proches;  
Et tous ses amis

ont la tristesse de vous faire part du décès de

### Madame Martine DEBAISIEUX

épouse de Monsieur Michel HEINTZE

née à Tournai le 23 mars 1959 et décédée à Taintignies le 22 octobre 2018.

Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Amand à Taintignies, le vendredi 26 octobre 2018 à 9 heures 30.

Réunion à l'église. L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Selon les volontés de la défunte, son corps sera ensuite incinéré et ses cendres inhumées au cimetière de Taintignies vers 15 heures 45.

Une dernière visite peut lui être rendue au funéraire Ladavid-Desmedt, chaussée de Douai, 58 à Rumes tous les jours de 9 à 19 heures.

La famille remercie toutes les personnes qui témoigneront leur sympathie.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

LADAVID-DESMEDT 069 64 74 55  
Centres funéraires Rumes - Blicheries www.ladavid-desmedt.be

Un espace de souvenir ouvert à tous pour toujours



Camet de condoléances sur www.inmemoriam.be